

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/Schuetzen-aus-Volkringhausen-bitten-zum-Geburtstags-Fest-id3270419.html>

Schützenfest Volkringhausen

## Schützen aus Volkringhausen bitten zum Geburtstags-Fest

Balve, 21.07.2010, WP



Jubelkönigspaar von vor 60 Jahren, Klemens Steinschulte und Elfriede Einsel Schützenfest balve

**Volkringhausen. Volkringhausen steht am kommenden Wochenende ganz im Zeichen des 90. Geburtstages der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft. Mit ihrem Regentenpaar Sandro und Monika Schwabbauer freut sich die Bruderschaft auf das Schützenfest, zu dem sie Jung und Alt einlädt. Das Fest beginnt am Samstag, 24. Juli, um 16 Uhr mit dem Antreten an der Schützenhalle. In gewohnter Manier spielt der Musikverein „Amicitia“ Garbeck zum Fest auf und bringt Bürgermeister Hubertus Mühling, Ortsvorsteher Hubertus Schweitzer und Ehrenbrudermeister Bernhard Neuhaus ein Ständchen.**

Anschließend marschieren die Schützen zum amtierenden Königspaar um es zum Fest abzuholen. Danach geht's nur ein paar Schritte weiter, um dem Jubelkönigspaar von vor 60 Jahren, Klemens Steinschulte und Elfriede Einsel ein Ständchen zu bringen. Ebenfalls ein Ständchen erhalten die Regenten von vor 50 Jahren, Alfred Reinken und Rita Lampe. Mit ihren Majestäten marschieren die Schützen dann zum Ehrenmal.

Für 18 Uhr wird zum Kirchengang gerufen. Bei guter Witterung wird die Heilige Messe als Feldgottesdienst unter der Vogelstange an der Glashütte zelebriert. Eine Tradition, die der Präses der Bruderschaft, Pastor Stefan Siebert, gerne fortführen möchte.

Anlässlich des 90-jährigen Bestehens der Bruderschaft wird das Festprogramm um einen Großen Zapfenstreich erweitert. Der Zapfenstreich wird durch den Musikverein „Amicitia 1796“ Garbeck und das Trommlerkorps Eisborn intoniert und beginnt um 19 Uhr auf dem Sportplatz.

In der Schützenhalle geht es um 20 Uhr mit Ehrungen und dem großen Schützenball weiter. Weit über die Grenzen des Hönnedorfes hinaus bekannt ist die tolle Stimmung, die während des Hochfestes in der Schützenhalle herrscht. Verantwortlich dafür ist in erster Linie der Musikverein „Amicitia“ Garbeck, der auch in diesem Jahr wieder mit der Kultband „Die Amigos“ das Beste geben wird.

Der Sonntag beginnt mit einem Ohrenschaus. Mit dem Frühschoppenkonzert stellt die „Amicitia“ aus Garbeck ab 10.30 Uhr erneut ihr Können unter Beweis und wird einen Musikgenuss der Extraklasse bieten. Ein Muss für alle Liebhaber der Volks- und Blasmusik, bei dem auch moderne Stücke nicht

fehlen. Der Eintritt ist frei.

Höhepunkt des Schützenfestes soll am Sonntag der große Festzug sein, in dessen Mittelpunkt das strahlende Königspaar Sandro und Monika Schwabbauer mit seinem Hofstaat steht. Zum Festzug wird auch die befreundete Bruderschaft St. Hubertus Beckum erwartet. Anlässlich des 90. Geburtstages werden die Kollegen aus Beckum mit Offizierskorps und ihrem neuen Königspaar Guido Honert und Tanja Thienel nebst Hofstaat ebenfalls im Festzug mitmarschieren, so dass den Besuchern ein tolles Bild geboten wird. Mit dabei sein werden auch die Jungschützenkompanien mit ihren Jungschützenkönigen Tobias Neuhaus und Stefan Finke.

Bei der musikalischen Gestaltung des Festzuges wird neben der „Amicitia“ und dem Trommlerkorps Eisborn der Spielmannszug „Spiel voran“ Menden mitwirken. Nach dem Königstanz klingt dieser Festtag mit einem Tanzabend aus. Am Montag folgt um 9.30 Uhr schließlich das Vogelschießen.